

I Jornada de Egresados en ADE

Se celebró en el Salón de Actos de la Facultad de Economía y Empresa (sede Paraíso) el 18 de mayo de 2018 a las 13 horas.

En dicha Jornada, antiguos alumnos y titulados en ADE contaron sus experiencias en el ámbito laboral a los estudiantes de último curso próximos a concluir sus estudios. Los egresados que participaron en dicha Jornada, a los que quiero agradecer expresamente su colaboración completamente desinteresada, fueron Héctor Álvarez, Mario Blasco, Smith Donkor, Paula Herrero y Gloria Loren.



Fuente: nº 48 de Semestre Económico y Empresarial, p. 23.

https://fecem.unizar.es/sites/econz.unizar.es/files/users/clabel/semestre/el_semestre_48.pdf